
Réunion du CA du 19 août 2013
Présents : Delphine Lambert, Adrien Linchamps, Daniel Bonvoisin, Martin Cocle, Fabrice Wauthy et 
Benjamin Anciaux,

Excusés : Quentin de Saint-Aubert et Cédric Delespaux.

Heure du début : 20h00

Lieu : Chez Delphine

Suivi et approbation du PV du 25 juin 2013
Les permanents signalent que tous les points mentionnés dans le précédent PV ont été respectés. 
Delphine a contacté Liège GN mais visiblement, ils n'organiseront rien pour le salon retrouvaille.

Le CA approuve le PV du 25 juin et les permanents le mettront en ligne dès que possible.

Débriefing AVATAR
Bilan moral : Adrien est satisfait du déroulement de cet opus. Il n'y a pas encore eu de débriefing 
général entre CORE et GAME. Le résultat final est bon mais la préparation fut difficile et le fait que 
personne de l'équipe GAME ne soit présent dans CORE n'a pas facilité les choses.

Adrien note également un rendement non optimal de l'utilisation des permanents imputable au 
manque d'agenda communiqué entre autre. Le rôle des permanents est à valider par le CA pour la 
prochaine édition.

Bilan financier : Il n'est pas encore terminé. Gaël le présentera la fois prochaine.

AVATAR 2014 : Adrien accepte d'encadrer la nouvelle équipe et de faire la transition mais ne veut 
plus s'investir comme cette année-ci. Les permanents travailleront avec lui, entre autre, pour mettre 
par écrit les différentes étapes de préparation d'AVATAR en vue d'aider les prochaines équipes et de 
pérenniser les pratiques.

Il faut laisser les organisateurs faire leur débriefing et ensuite, selon la manière dont tourne les 
choses, le CA devra se positionner. Il y a deux attitudes possibles 

1. Une équipe se forme et demande l'aval du CA pour organiser AVATAR ;

2. Il n'y a pas d'équipe et le CA doit lancer un appel à la communauté.

Le CA pense également qu'il serait bon de prévoir une "réunion 0" pour préparer l'édition 2014. Pas 
de concevoir la réunion comme un débriefing mais plutôt comme la première réunion préparatoire 
pour la prochaine édition. Ce serait la future nouvelle équipe qui piloterait cette réunion.

Suivi des projets
Projet Logo
La semaine prochaine, les permanents contacteront les clubs et les bénévoles de la liste Kernel pour 
leur soumettre la liste des logos et récupérer leur avis. Le CA prendre ensuite une décision.

Si des nouveaux logos arrivent cette semaine, ils seront ajoutés à la liste.



Nuit du huis-clos
Daniel et Pierre Portelange vont organiser une "réunion 0" pour travailler sur les bases du projet. 
Une fois ces bases établies, ils pourront communiquer sur ce projet. L'objectif est de prévoir cette 
nuit du huis-clos pour avril 2014.

Benjamin contactera le directeur du CRB pour organiser ce projet dans son école.

Les permanents s'occuperont des détails techniques (réservation lieu, demande subsides, 
communications, …)

Bourse pour projets innovants (Benjamin) ;
Les types de projet proposés dans le document sont bien donnés à titre d'exemple. Il ne faut pas 
brider la créativité des participants.

Le cahier des charges du jury sera écrit par les permanents et validé par le CA.

La CA demande que les participants remettent également un budget pour leur projet et que ce qu'ils 
remettront pour le concours soit lsous une licence Creative Commons.

La bourse permettra de financer la réalisation du projet et se montra à 500 euros.

Les permanents se chargeront de la promotion et de la communication sur ce projet.

Pépinière du GN (Fabrice)
Fabrice présente le projet. Une copie de cuelui-ci est d'ailleurs envoyée aux membres du CA pour une
meilleure analyse.

Stock – Question des transpalettes et remise de la garantie locative (Fabrice)
La garantie locative est signée. Le transpalette présent au stock est toujours présent mais reste la 
procpriété de Artubage, la question du transfert de propriété ou de l'achat d'un nouveau 
transpalette devra être étudiée par le CA en fonction du budget disponible en fin d'année.

SOS pnj (Fabrice)
Le service est similaire à SOS désistement en France mais le CA fait remarquer que les besoins des 
clubs sont différents en Belgique. Il faudrait adapter un service afin qu'il puisse convenir à des 
organisateurs en manque de PNJ.

Ligue de Troll-ball (Quentin) ;
Adrien explique que le projet avance bien. La tête de trollball a été achetée et une facture fut 
envoyée. Il y a eu un match lors d'AVATAR et d'autres opus ont déjà eu lieu.

Un GN témoin de son temps ;
Il faudrait organiser une sorte de "GN modèle" auquel nous pourrions donner un thème sociologique 
et organiser avec des partenaires sociaux (d'autres OJ mais pas forcément du pilier catho).

Cela pourrait être un bon dossier pour la reconduite de l'emploi de Fabrice et cela nous permettrait 
de marquer de bons points pour notre dossier OJ.

Cela demandera beaucoup d'investissements et il faudra bien se répartir les tâches (genre nos 
partenaires s'occupent du message et nous nous occupons des techniques d'animation). L'idéal serait
d'organiser un tel événement pour 2015 mais il faut y travailler maintenant.



Les permanents vont écrire la maquette du projet, l'envoyer au CA et après validation, ils pourront 
chercher un (ou plusieurs) partenaire(s) de travail. Benjamin précise qu'il existe déjà une demande 
d'apprentissage des techniques de GN de la part de la JOC et des jeunes CSC.

GNiales
Benjamin et Fabrice participeront au GNiales dans un cadre professionnel. Adrien et Daniel sont 
également intéressés par les accompagner.

IT et nouveau site web (Fabrice)
Le CA délègue pleins pouvoirs à Fabrice pour faire avancer le site internet. Il pourra ainsi prendre des 
décisions et répondre directement à l'équipe IT. Fabrice fera suivre l'état d'avancement auprès du CA
au fur et à mesure du développement du site.

Le VPN actuel continuera de servir de backup pour les données générales et celles présentes sur le 
Drive. Des accès particuliers (ADMINS et AVATAR) pourront être mis en place pour les 
administrateurs désireux d'avoir accès à ces données.

Projet Atelier
Le CA marque un accord de principe par rapport à la poursuite du développement du projet. Il est à 
noter que la ferme Massart pourrait aussi être utilisé comme lieu d'activité pour les ateliers.

Divers
Une newsletter générale (Liste ALL) sera envoyée courant septembre au sujet des projets en place et 
des perspectives actuelles.

Une relance sera organisée auprès des bénévoles pour l'initiative de la brocante du GN (entre autre 
via (FB : Occaz GN). Cette brocante pourrait être combinée à l'événement Beta LARP.
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